

Umstellung des Freileitungsnetzes auf Erdkabel

Von: Erhard Walter

Betreff: Wtr: Umstellung des Freileitungsnetzes auf Erdkabel im Bereich der Stadt Idstein

Datum: 5. Dezember 2018 00:37:21 MEZ

An: Helmut Urban

Kopie: Helmut Urban, Andreas Demmer, Winfried Urban, Werner Schuierer, Ute Guckes-Westenberger, Erhard Walter, Karlheinz Petersohn

Hallo Helmut,

anbei der Beleg zu Deinem Vorwurf, der aus meiner Sicht weit unterhalb der Gürtellinie war, das ich für die Umstellung des Freileitungsnetzes verantwortlich sei, da ich das Thema angestossen hätte.

Du solltest vor solchen Äusserungen, die mich in Verruf bringen könnten überlegen, was Du von Dir gibst.

Glaubst Du im Ernst, dass anhand der u.b. Mail, die Syna auf Anfrage der Verwaltung vom **27.06.2018** sofort reagiert und am **05.07.2018** bereits die mittelfristige Planung für Heftrich und die Planungen für Niederauroff, Ehrenbach, Kröftel, Walsdorf und Wörsdorf innerhalb von 5 Arbeitstagen abgeschlossen hat und der Verwaltung die Termine mitteilen kann? D.h., die Planung lag, wie ich bereits bei der Antragstellung erläuterte, bereits vor unserem Antrag vor (wollte mir ja keiner glauben) und für die „Grobplanung“ zum Info-Austausch wurde uns frühestens das 4. Quartal vorgeschlagen und die Massnahme wäre auch ohne unseren Wunsch, die Bürger informieren zu wollen, von der Syna durchgezogen worden.....

Ich erwarte, dass Du die Anschuldigungen in der nächsten OBR-Sitzung zurück nimmst, damit die Angelegenheit aus der Welt geschafft wird.

Viele Grüsse

Erhard

Von: [Mario.Hilb](#)

Gesendet: Donnerstag, 5. Juli 2018 09:14

An: Höhler, Alois

Cc: [Bernd.Vergin](#); [Markus.Kraemer](#)

Betreff: AW: Umstellung des Freileitungsnetzes auf Erdkabel im Bereich der Stadt Idstein

Sehr geehrter Herr Höhler,

mittelfristig (nächsten 5 Jahre) haben wir die Verkabelung des Ortsnetzes Heftrich in Planung.

Die Planung und Umsetzung der Verkabelung kann ohnehin, auf Grund der engen und teilweise sehr unzugänglichen Bereiche des Ortskerns nur in gemeinsamer Absprache mit dem Ortsbeirat /-vorsteher und Stadtbauamt erfolgen.

Ein Informationsaustausch aller Beteiligten zur gegebenen Zeit würden wir somit begrüßen.

Hierzu ist aber mindestens eine Grobplanung der Verkabelung unsererseits notwendig. Terminlich könnte diese frühestens ab dem 4. Quartal diesen Jahres erfolgen.

Unsere weitere Planung im Stadtgebiet Idstein:

- Niederauoff
Verkabelung gesamter Ortsbereich. 2018: Kesselbacher Weg / Behrbachstraße, anschl. Auroffer Mühle. 2019: Restverkabelung
- Ehrenbach
2018/19: Teilverkabelung Mehlbaumweg
- Kröftel
2019: Feldbergstraße, Teilverkabelung
- Walsdorf
2019: Bergstraße, Verkabelung
- Wörsdorf
mittelfristig gesamter Ortsbereich, Vorverlegung der Kabel bei Straßenausbau

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Hilb
Planer